

Claudia Kloid
President of / Präsidentin der EAASDC

“Quo Vadis” European Square- and Rounddance Convention?

On Friday evening, during the European Square and Rounddance Convention (EC), the meeting of the presidents and representatives of the national umbrella organizations also took place.

In addition to other organizational matters, the following two points were discussed and exchanged:

1. Does it necessarily have to remain the Square and Rounddance Convention?

In some neighboring countries there is virtually no round dance. So why make the financial and organizational effort for 60 dancers?

This question was discussed extensively and controversially, but the point was postponed to the next meeting. All representatives want to discuss once again in their boards whether the guidelines should/must be adapted in this regard.

2. Who can and wants to organize ECs?

- Great Britain is no longer part of the EU and is facing high costs for participants and organizers. More and more clubs are disbanding and there is a lack of leaders who meet the requirements of the guidelines.

“Quo Vadis” European Square- und Rounddance Convention?

Am Freitagabend, während der European Square- und Rounddance Convention (EC) fand auch das Treffen der Präsidenten und Vertreter der nationalen Dachverbände statt.

Hier wurden neben anderen organisatorischen Dingen vor allem über folgende zwei Punkte diskutiert, bzw. sich ausgetauscht:

1. Muss es zwingend die Square- und Rounddance Convention bleiben?

In einigen Nachbarländern findet quasi kein Round Dance statt. Warum also für 60 Tänzer den finanziellen und organisatorischen Aufwand betreiben?

Diese Frage wurde ausgiebig und kontrovers besprochen und diskutiert, der Punkt wurde aber auf die nächsten Treffen vertagt. Hier wollen alle Vertreter noch einmal in ihren Vorständen beraten, ob die Guidelines diesbezüglich angepasst werden sollen/müssen.

2. Wer kann und will noch EC's ausrichten?

- Großbritannien ist nicht mehr Teil der EU und sieht da große Kosten für die Teilnehmer und Ausrichter im Raume stehen. Immer mehr Clubs lösen sich auf und es mangelt an Leadern, welche die Anforderungen der Guidelines erfüllen.

- Denmark and Sweden are also struggling to find organizers and also have a shortage of leaders, especially as round dancing is virtually non-existent there.
- The Netherlands has seen many clubs disband in recent years and is unable to host an EC.
- The Czechs are in a similar situation, fortunately there are still very active clubs there, and both square and round dancing still take place.
- Here in Germany we live on “the island of bliss”, if you look at our clubs and their activities.
- Dänemark und Schweden finden auch kaum noch Ausrichter und haben auch den Mangel an Leadern, zumal Round Dance dort quasi nicht stattfindet.
- Die Niederlande haben in den letzten Jahren die Auflösung vieler Clubs erlebt und sie sehen sich außerstande, eine EC auszurichten.
- Ähnlich geht es den Tschechen, dort gibt es glücklicherweise noch sehr aktive Clubs, sowohl Square- als auch Round Dance findet noch statt.
- Hier bei uns in Deutschland leben wir also auf „der Insel der Glückseligkeit“, wenn man unsere Clubs und deren Aktivitäten betrachtet.

We as EAASDC will organize the next EC in Barmstedt, the BLACK MOUNTAINS AND FRIENDS are our hosts. Here we have the incredibly good fortune of being able to draw on the experience of IPAC organizers Marco Becker and Steffen Muring. All four dance divisions of our EAASDC clubs will be represented in Barmstedt.

Wir als EAASDC werden die nächste EC in Barmstedt ausrichten, die BLACK MOUNTAINS AND FRIENDS sind unsere Ausrichter. Hier haben wir das unwahrscheinliche Glück, auf die Erfahrung der IPAC-Ausrichter Marco Becker und Steffen Muring zurückgreifen zu können. In Barmstedt werden alle vier Tanzsparten unserer EAASDC Vereine vertreten sein.

**The question remains:
“Quo vadis EC?”**

Es bleibt die Frage: „Quo vadis EC?“



Ihr kompetenter Partner für:
Gestaltung, Satz, Druck
Digitaldruck, Laserkopien
Weiterverarbeitung, Versand,
personalisierten Mailings,
Hochzeitseinladungen



Wir drucken gerne für Sie:
Ihre Geschäftsausstattung,
Werbeprospekte 1 bis 4 farbig,
Bücher, Hauszeitungen,
Broschüren, Flyer, Blocks
Trennsätze, Vereinszeitschriften

Druckerei Offprint

Planegger Str. 121
81241 München

www.offprint.de
ruch@dopm.de

Tel. 089 / 82 99 81 0
Fax 089 / 82 99 81 20